

Olbernhau

RIS-Auftrag vergeben

[30.08.2018] In der Stadt Olbernhau soll künftig ein Ratsinformationssystem (RIS) die Arbeit der Stadträte erleichtern und nachvollziehbarer machen.

Ein neues Ratsinformationssystem soll die Arbeit der Olbernhauer Stadträte nachvollziehbarer machen und mehr Bürgerbeteiligung ermöglichen. Wie die Freie Presse berichtet, haben die Stadträte der sächsischen Kommune jetzt einstimmig die Vergabe für die RIS-Erstellung beschlossen, die rund 8.000 Euro kosten werde. Olbernhau habe eigens für das RIS-Vorhaben eine Arbeitsgruppe gebildet, die vorab andernorts untersucht habe, wie Ratssysteme funktionieren. Über das RIS in Olbernhau sollen künftig Dokumente abrufbar sein, mit denen sich die Räte auf ihre Sitzungen vorbereiten können. Bürger sollen sich Beschlussvorlagen und Abstimmungsergebnisse ansehen können.

(ve)

Beitrag in der Freien Presse vom 28. August 2018

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Olbernhau